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Председатель Комиссии 

По противодействию коррупции 

ГБОУ школы № 596 

Приморского района  

Санкт-Петербурга 

__________Н.В.Шонина 

 

Протокол №2 

заседания комиссии по противодействию коррупции ГБОУ школы № 596 
Приморского района 

 16 декабря 2023 год 

 

Число членов комиссии, принимавших участие в заседании, составляет 5 
человек. Кворум для проведения заседания имеется. 

 

Повестка дня: 

1. Об осуществлении контроля за получением, учётом, хранением, 
заполнением и порядком выдачи документов государственного образца об 
основном общем образовании и о среднем общем образовании в 2023-2024 
учебном году.  

2. О проведении анализа трудовых договоров, должностных инструкций 
работников ГБОУ школы № 596 с учетом интересов усиления борьбы с 
коррупцией.  

3. Отчёт о работе официального сайта школы в целях обеспечения 
прозрачности деятельности ГБОУ школы № 596 и о ведении на 
официальном сайте школы рубрики «Противодействие коррупции»  

4. Анализ работы комиссии с обращениями граждан и юридических лиц, 
содержащими сведения о коррупционной деятельности работников 
школы.  

По первому вопросу слушали Федотову Т.В. она рассказала о результатах 
проверки за получением, учётом, хранением, заполнением и порядком выдачи 
документов государственного образца об основном общем образовании и о  



 

 

 

среднем общем образовании в 2023-2024 учебном году. Все осуществляется в 
соответствии с «Положением о порядком выдачи документов 
государственного образца об основном общем образовании и о среднем общем 
образовании.» Данные своевременно заносятся в систему ФИС ФРДО. 
Единственное замечание к хранению. Поскольку срок хранения книг выдачи 
документов об образовании 75 лет, а формируется она из системы Параграф на 
тонких листах, то нужно эти книги переплетать в твердую обложку.  

 

По второму вопросу выступила Петрова С.В.  Она сказала, что проверка 
установила, что трудовые договора, должностные инструкции работников 
школы составлены с учетом интересов усиления борьбы с коррупцией. 

По третьему вопросу выступила Мовсисян М.Д, Анализ сайта школы показал, 
что он ведется в соответствии с Положением о школьном сайте и требованиями 
к ведению школьного сайта. Раздел «Противодействие коррупции» также 
отвечает требованиями.  

По четвертому вопросу выступила Шонина Н.В. она рассказала членам 
комиссии о том, что с жалобами в администрацию района неоднократно 
обращался родитель Калитин Игорь.  Школе приходилось давать ответ на 
жалобы заявителя. так он обратил внимание на то, что состояние стадиона 
неудовлетворительное. Много грязи, бутылок, поломано оборудование. 
Конечно, трудно содержать стадион в надлежащем виде, когда он используется 
круглосуточно жителями района. Но тем, не менее заместителю директора по 
АХР надо усилить контроль за его своевременной уборкой и ремонтом, хотя 
денежных средств на ремонт стадиона не выделялось со дня начала 
эксплуатации. 

Решили: 

1. Рекомендовать секретарю учебной части переплетать в твердый 
переплет книги выдачи документов об образовании. 

2. Усилить контроль за состоянием школьного стадиона. 

Голосовали: единогласно 

 

Секретарь                                                    А.О.Горбунова 

 


